

Tras invitación de Australis Jóvenes de ONG Nobeles visitaron salmonera

Jóvenes estudiantes que impulsan el proyecto “Lord Antarctic” y que ha sido encabezado por la ONG Nobeles Australes, fueron invitados por la empresa salmonera Australis para visitar sus dependencias.

Según lo comentado por el profesor Javier Garay, esta fue una pasantía para estos estudiantes de especialidades técnicas. Yuliana Mercado, quien es alumna del Liceo Industrial de Punta Arenas, expresó que para

ella esta experiencia bonita para aprender del ecosistema y cómo es el cuidado de los peces, entre otros aspectos.

A bordo de una lancha de la empresa, los estudiantes apreciaron en primera persona sobre el proceso productivo del salmón, ya que aprendieron en el centro de cultivo el ejercicio de esta industria, más allá del producto final que reconocieron haber visto en más de alguna ocasión por los pasillos del supermercado.



JAVIER GARAY